
From: nuno silva
Sent: segunda-feira, 15 de Julho de 2013 23:28
To: adenda2013.qnaf@anacom.pt
Subject: ANACOM - Consulta sobre o projeto de decisão de alterações ao QNAF - adenda 2013

boa noite 

 

como utilizador das bandas de HF, gostaria que fossem alteradas duas coisas na banda dos 160 mt: 

 

na faixa 1.810 - 1.830 que fosse possível a utilização de mais potencia 

e que fosse possível a utilização para alem dos 1,850, por ex até aos 1.900 

 

em relação aos 4 mt , qual a possibilidade de aumentar as frequências, dado que a banda na maioria dos 

países se encontra atribuída desde os 70.000 a 70.500 

 

 

com os melhores cumprimentos 

nuno silva 


